

学校だより 亀川小

令和4年9月14日(水) 海南市立亀川小学校
〒642-0015 海南市且来655
TEL 073-482-1464
Fax 073-482-9505
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

～学校教育目標～
いいちえ (しっかり学ぶ子)
いいあせ (がんばる、たくましい子)
いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



校長 土井 安博

主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

(9月)

- 14日(水) 運動会係活動(6年生)
- 19日(月) 敬老の日
- 21日(水) 運動会係活動(6年生)
- 23日(金) 秋分の日
- 30日(金) 運動会前日準備
 - 13:10下校(1~5年生)
 - 14:00下校(6年生)

| スクールカウンセラー来校日 | 学校司書来校日 |
|---------------|---------------|
| 1日(木) 15日(木) | 1日(木) 8日(木) |
| 29日(木) | 15日(木) 22日(木) |
| | 29日(木) |

(10月)

- 1日(土) 運動会
- 3日(月) 振替休業
- 4日(火) 交通安全運動
- 5日(水) 委員会
- 7日(金) 社会見学
- 10日(月) スポーツの日
- 12日(水) 県学習到達度調査(4・5年生)
- 18日(火) 市陸上記録会
- 19日(水) クラブ
- 21日(金) 市陸上記録会予備日
福祉教室(4年生)
- 22日(土) 地域ふれあい活動
(チャレンジザゲーム)
- 25日(火) 消防署見学(3年生)
- 26日(水) みかんとお菓子の出前授業(1年生)

※10月16日(日)に予定していた市Pバレーボール大会は中止となりました。

| スクールカウンセラー来校日 | 学校司書来校日 |
|---------------|---------------|
| 6日(木) 20日(木) | 6日(木) 13日(木) |
| | 20日(木) 27日(木) |

※カラーでご覧になりたい場合は、
学校ホームページにアップしています。



「素晴らしき力を！」

学校に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。夏休みに入り猛威を振るうコロナ禍ではありましたが夏休みにしかできない 体験・思い出がたくさんできた事を願うばかりです。

2学期のスタートです。まずは生活リズムを整えて、学びに向かうことが大切です。スッキリとした頭と心で学校生活を送ってほしいと願っています。早寝早起き朝ごはん、宿題と持ち物の自己管理など、ご家庭でもご協力をお願いします。

さて、1学期の終業式で子どもたちに「読書しよう。そして、2学期の初めに読んだ本の中でどの本がよかったのか、どんなところがよかったのか教えてください。」という夏休みの宿題を出しました。それで、始業式に私(校長)がいいなあと思う本を子どもたちに紹介しました。その一部分ですが、2学期をスタートするにあたり保護者の皆さんにもお伝えします。

今回紹介したのは、5年生の国語の教科書に出典されている「大造じいさんとがん」を書いた作者である椋鳩十氏の著書、「人間はすばらしい」です。

とんぼにしろ、蟻にしろ、蜂にしろ、蛇にしろ、みんなが不思議な力、不思議なというよりすばしいかなあ、素晴らしい力が、生きているもの全部に与えられている。たとえば、コウモリは超音波を出す。蟻だって、自分の体重の何倍もの物を運んで歩くような力をもっている。超音波を出さないコウモリや力のない蟻は一匹もいない。素晴らしい力を与えられずに生まれてきているものはひとつもない。

その中で、人間は、また素晴らしい。なぜって、人間は動物としての生きる力の他に、それぞれが別の力を与えられているからだ。

絵の上手な人。歌のうまい人。足の速いひと。手先が器用な人……。

自分の中に、素晴らしい宝物をどんな人でも、みんな、ひとりひとりもっている。素晴らしい力を持っていない人間は、ひとりもいない。

君も、君も、君も。何かはわからんが、みんなすばらしい力をもっている。

1学期、子どもたち一人ひとりの「素晴らしき力」を感じました。自分自身の「素晴らしき力」を信じて、歩みを止めず努力し続ける姿勢が大切です。その歩みに一緒に寄り添っていきましょう。

また、気持ちや体調を崩しやすく登校しぶりが出やすい時期でもあります。小さな気がかりでも担任まで遠慮なくご連絡ください。

6 / 30 (木) 交通安全教室

(1・2・6年生)

今年度も、海南警察署の方にお越しいただき、1・2年生は主に歩行者としての心構えを、6年生は自転車の乗り方を中心にお話がありました。長い夏休みを終え、大きな事故もなく2学期を迎えられたことを何より嬉しく思っています。これから交通ルールを守り、安全に登下校してもらえるよう心より祈っています。また、登下校以外の場でも教えていただいたことを意識し、過ごしてほしいと思います。交通ルールだけでなく、交通マナーもとても大切です。一人ひとりが、みんなのことを思いやる行動がとれるようにさらに応援していきます。



7 / 2 (土) 地域ふれあい活動

(七夕)

亀川地区民生児童委員協議会の皆さんにお世話になっている毎年恒例の「七夕かざりをつくろう」を行いました。きれいな七夕かざりができました。七夕の歌も歌いました。みんなの素敵な願いごと、きっと叶えてくださることでしょう。



がんばり賞の紹介

おじいちゃん、
おばあちゃんの
笑顔の絵画

友愛クラブ賞
1年 小池 佳希

海ニヤン賞
5年 前窪 紗波

